

Alcaldía Municipal Inicia Proceso de Electrificación en el Sector Los Inajitos.



El Ayuntamiento Municipal El Pino, continúa con los proyectos de electrificación e iluminación, esta vez decide electrificar el área donde se encuentra el arco de bienvenida. Estos trabajos tienen como objetivo favorecer y beneficiar a todas las viviendas y solares que se encuentran por esa zona, además de embellecer la entrada a nuestro territorio.

Nuestro alcalde y sus regidores no se detienen frente al desarrollo de nuestro municipio.

#ElPinoAvanza

#VamosPorMásDesarrollo